

Popchor feiert mit Karaoke und Ehrung

Offenbach (red) – „Celebration“ war auch in diesem Jahr wieder das Motto der Jahresauftaktveranstaltung des Offenbacher

Rock- und Popchors Just Harmonists, bei der bis zum frühen Morgen fleißig Karaoke gesungen und viel getanzt wurde.

Neben zwei Geburtstagskindern gab es auch eine Ehrung durch den Vorsitzenden des Hessischen Chorverbandes, Michael Neigert.

Bereits seit zehn Jahren im Chor singt Tenor Achim Ortmann, Konzertbesuchern besser bekannt als „Hebbert“, der mit seiner „Wilma“ (Manuela Schwing) kurzweilig durch die Programme „Zeitreise“ sowie „Ach wie schee is Offebach“ führt. Der zweite Vorsitzende Axel Künkel bedankte sich bei den beiden für ihre Leistung in den vergangenen Jahren.



Tenor Achim Ortmann (ganz links) und zweiter Vorsitzender Axel Künkel (rechts) standen auch auf der Bühne.

Foto: p